



# L'INFO PL-15

VOTRE COMITÉ LOCAL



VÉRONIQUE JEAN



DANICK BOUDREAU



NICOLAS RAYMOND



MARC-ANTOINE FORTIER

DÉPRIVATISER | DÉCENTRALISER | DÉMOCRATISER



## LA CSN TOUJOURS EN ACTION, DÉNONCE LA PLACE GRANDISSANTE DU PRIVÉ EN SANTÉ



**VRAIMENT PUBLIC**

POUR UN RÉSEAU **VRAIMENT PUBLIC**

**PAS DE PROFIT SUR LA MALADIE**



**Tournée Estivale**

**Fiesta Mexicaine**

**Camp Vol d'été leucan**

**Tirage BBQ**

- Repas menu mexicain
- Informations sur la campagne VRAIMENT PUBLIC
- Activité festive
- Vente de billet de Tirage au profit du Camp Vol d'été Leucan CSN

**VRAIMENT PUBLIC**

- secteur sud
- secteur centre
- secteur nord



En juillet, nous avons commencé la tournée estivale  
Elle se poursuit au mois d'août  
Bon été à vous!





# L'INFO PL-15

VOTRE COMITÉ LOCAL



VÉRONIQUE JEAN



DANICK BOUDREAU



NICOLAS RAYMOND



MARC-ANTOINE FORTIER

DÉPRIVATISER | DÉCENTRALISER | DÉMOCRATISER



VRAIMENT  
PUBLIC

POUR UN RÉSEAU VRAIMENT PUBLIC

PAS DE PROFIT SUR LA MALADIE

Après les dépassements de coûts de 136M\$ pour le Dossier santé numérique, une autre facture salée signée Santé Québec!

C'est sans appel d'offres qu'un contrat de 310M\$ a été donné au géant américain Microsoft pour héberger les données de l'organisation jusqu'en 2028.

Expert en cybersécurité et chargé de cours à l'Université de Sherbrooke, Steve Waterhouse explique ceci :

« Il existe des fournisseurs québécois, et on aurait pu trouver un terrain d'entente (...) S'il y avait eu une évaluation des risques, on aurait sans doute pu trouver des solutions de rechange. »



**L'hypocrisie d'un système à deux vitesses coûte cher aux patients à l'urgence qui attendent d'être opérés**

Le système public de santé ne se donne pas les moyens de ses ambitions.

Une lettre ouverte dans Le Devoir dénonce le délai avant que des interventions chirurgicales soient réalisées alors que des salles d'opérations sont sous-utilisées et que les conditions des patient-es se détériorent.

LA  
PRESSE



Contrats de 310 millions sans appel d'offres

**Santé Québec confie ses données à Microsoft**



## L'INFO PL-15

VOTRE COMITÉ LOCAL



VÉRONIQUE JEAN



DANICK BOUDREAU



NICOLAS RAYMOND



MARC-ANTOINE FORTIER

DÉPRIVATISER | DÉCENTRALISER | DÉMOCRATISER



VRAIMENT  
PUBLIC

POUR UN RÉSEAU VRAIMENT PUBLIC

PAS DE PROFIT SUR LA MALADIE

**Le privé échoue depuis un siècle à remplir ses promesses.**

Il est moins efficace, plus cher, ne permet pas de réduire les listes d'attente, vampirise les ressources du public et nuit à la qualité et à l'équité dans l'accès aux soins.

## L'importance de se battre contre le privé.

C'est une bataille essentielle pour protéger les principes fondamentaux d'égalité et de solidarité sociale. Voici pourquoi il est crucial de s'unir et se mobiliser.

Le système de santé public garantit que chaque Québécois, peu importe son revenu ou sa situation, ai accès à des soins essentiels. La privatisation risque d'exclure les plus vulnérables, créant des disparités et des inégalités.

C'est donc une question de justice, d'équité et de vision collective.

Ce combat, c'est celui d'un Québec qui choisit de placer ses citoyens et leur santé au cœur de ses priorités.

